

Orgasitzung am 07.04.2022

Tagesordnung

1. Begrüßung, Protokoll
2. Mitgliedschaften
3. gemeinsame MV am 21.04.2022 beim DTV
4. zusätzliche Zoom-MV am 28.04.22?
5. Bericht Stadtverbandsparteitag am 26.03.2022 und Anträge
6. Bericht Wahlkreiskonferenzen am 11.03.2022
7. Bericht zu den Wahlkreiskommissionen von Doris und Alptekin
8. Bericht UnterbezirksvertreterInnenversammlung am 02.04.2022
9. unsere UB-Anträge (Freifunk, Steuern)
10. Aktuelles aus dem UB
11. Bericht zum PO-Verfahren gegenüber Gerhard Schröder
12. Aktions-Idee zum Verlauf der Veloroute 3, weitere Ideen
13. Spendenoptionen Ukraine Mitgliedsbeiträge G.S.
14. Wahlkampfplanungen Landtagswahl
15. weitere Berichte
16. Termine/Verschiedenes

1. Begrüßung durch Michael und Janina, Protokoll schreibt Janina
2. Umzug Christian Schaumburg nach Bayer, nicht mehr Mitglied bei uns im OV
3. Bitte an Teilnehmende, insbesondere Ake und Gunda (die mit dem OV Mitte im BZR direkt zusammenarbeiten und daher ein besonderes Interesse an eine funktionierenden Partnerschaft haben), sich noch bei Michael und Janina zu melden, was ihre Wünsche und Ideen sind für die zukünftige Zusammenarbeit mit dem OV Mitte
4. Eine zusätzliche Mitgliederversammlung im Stammtischformat, sofern Leyla Hatami und/oder Steffen Krach eine Teilnahme einrichten können, wird generell befürwortet
5. Paul berichtet vom Parteitag im Acanto. Stefan Politze ist nach 23 Jahren als Kassierer nunmehr im „Ruhestand“; unsere Anträge wurden fast alle angenommen. Michael ist nun Mitglied im Stadtverbandsvorstand; ob er die eingeschlafene AG Bauen/Verkehr wiederbelebt, wird sich am 09.05.22 zeigen, wenn der Stadtverband das nächste Treffen hat
6. Erika berichtet von der Wahlkreiskonferenz; die Stimmung bei Doris sei ein wenig gedrückt gewesen (insb. seitens der Gewerkschaften)
7. Holger berichtet ausführlich von den beiden Wahlkreiskommissionen von Doris und Alptekin, die unterschiedliche Herangehensweisen an den Wahlkampf haben.
Doris: Highlight-Wahlkampf mit Ministern & Doris in Ortsvereinen, außerdem Meet mit Doris, Fototermine in besonderen Einrichtungen (auch Stadtteiltag möglich) – aber nur Freitags, sonst zu viele andere Termine; angeblich sollen die Vorsitzenden des OV bereits einen Kalender von Doris erhalten haben, um mit dem Büro Termine abzustimmen – ein solcher Terminkalender ist weder Michael noch Janina bekannt
Alptekin: Mobilisierungswahlkampf mit Personenschwerpunkt; im Juni/Juli weniger Aktionen, da Urlaubszeit; Arbeit mit einem Padlet und Zeitstrahl darauf – Paul ist dafür verantwortlich, Jörg ist Ersatzmann: hier trägt einerseits das Büro von Alptekin Termine ein, bei denen wir mitmachen können und wir haben die Option, Termine einzustellen, zu denen Alptekin dazukommen kann
8. Michael berichtet von der Aufstellungsversammlung, die durch ihren schwer nachvollziehbaren Charakter ein wenig undemokratisch erscheint

TOP 14 vorgezogen: Holger leitet die Wahlkampforga, es soll wieder eine Übersicht geben wie beim letzten Wahlkampf. Janina unterstützt, verweist aber auf knappere Zeitressourcen als beim letzten Wahlkampf durch die weiteren Verpflichtungen; es soll gern auch noch eine weitere Person unterstützen 😊

9. Neben dem für den UB angepassten Freifunk-Antrag vom AK Digitale Gesellschaft und den bereits einmal zurückgewiesenen Finanzanträgen des OV stellt Michael einige weitere Anträge vor, die er einbringen möchte (kommunaler Wohnungsbau, Erhalt der Standorte beim Klinikum Region Hannover, Entlastungspaket)
10. Kurzbericht zu neuem Kandidierentableau
11. Weitere PO-Verfahren wurden gegen Gerhard Schröder eingeleitet – die letztlich durchaus auch schädliche Wirkung für die SPD insgesamt entfalten können, und das bei unsicherem Ausgang
12. Der Vorschlag zu einer direkten Konfrontationsaktion zu den Velorouten könnte ggf. §132 Amtsanmaßung streifen...Ake und Kira sehen das sehr skeptisch, Gregory sieht den Wegfall der Parkplätze dagegen sehr skeptisch ->Verdrängung, nicht Beseitigung des Problems; hier wird noch einmal separat diskutiert und auch die Fraktionsmitglieder im BZR involviert, die mit den Grünen direkt zusammenarbeiten
13. Janina stellt eine Übersicht aus dem MagaScene für April auf Anregung der Gruppe in die Threemagruppe zur Abstimmung
14. Siehe oben
15. Gunda berichtet von der Instandsetzung des roten Fadens und der Umsiedlung der Tauben im Posttunnel, Michael erwähnt die Erneuerung der Fassade des Lister Turms
16. Ab Mai sollen wieder Präsenzveranstaltungen stattfinden bei Mitgliederversammlungen, die Orgasitzungen bleiben weiterhin erstmal per Zoom; Die Kostenbeteiligung für Seminare soll für 100 EUR vom OV übernommen werden, danach werden die Kosten anteilig iHv 50% übernommen vom OV – Erika bittet um vorherige Mitteilung, wenn ein solches Seminar gebucht wird und der Vorstand schaut sich die Seminare in Hinblick auf den Nutzen für den OV an; Ake berichtet von einer Gegendemo des Freundeskreises Hannover am Sonntag um 13 Uhr an der Aegidienkirche (Nein zum angemeldeten Autokorso der Russlandunterstützer)